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Verkehrsrechtliche Stellung von Segways 
 
Sehr geehrte Herren, 
 
wir bitten Sie, folgenden Antrag in die Tagesordnung der nächsten Sitzung der 
Bezirksvertretung Innenstadt aufzunehmen: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt folgende Fragestellungen zu überprüfen: 

1. Wie sind Segways verkehrsrechtlich zu beurteilen? 

2. Dürfen mit diesen oder mit Rikschas die Altstadtplätze befahren werden? 
(insb. der Ostermannplatz) 

3. Sieht die Verwaltung Möglichkeiten dies zum Schutz von Fußgängern zu 
unterbinden? 
(z.B. durch Bepollerung oder Drängelgitter in den Zugangsbereichen) 

 
Begründung: 
 
In der Altstadt werden vermehrt geführte Touren auf Segways sowie mit Rikschas 
durchgeführt. Speziell die Benutzer der Segways sind oftmals sehr ungelenk auf diesen 
unterwegs. Hier und da wurden sogar schon Kollisionen beobachtet. Es stellt sich die Frage, 
ob diese Transportmittel geeignet sind um die kleinen Altstadtplätze in Gruppen zu erkunden 
und ob dies überhaupt zulässig ist. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez.  Roswitha Berscheid  gez. Daniel Dahm 
 


